

PEMDA

Jalin Keakraban dan Kebersamaan Anggota Satgas TMMD 121 Kodim 0311/Pessel Main Voli Bersama Warga

Adi Kampai - SUMBAR.KLIKPEMDA.COM

Jul 28, 2024 - 13:46



Pesisir Selatan-Guna menjalin kebersamaan dan keakraban sekaligus membina warga untuk terus menjaga kesehatan, anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 Kodim 0311/Pesisir Selatan di sela-sela waktu sempatkan mengajak generasi muda dan warga sekitar untuk

melaksanakan olahraga Bola Voli bersama.

Bahkan, Anggota Bamus Nagari Lagan Mudik Punggasan Roby Apridal turut serta dalam kegiatan olahraga bersama Personel Satgas TMMD ke-121, yang berlangsung di lapangan Voli Kampung Lagan Gadang Mudik, Kenagarian Lagan Mudik Punggasan, Kecamatan Linggo Sari Baganti, Kabupaten Pesisir Selatan, Sumatera Barat. Sabtu (27/7/2024) Pukul 17.00 Wib

Anggota Satgas TMMD ke-121 tahun 2024 Kodim 0311/Pesisir Selatan Serda Yudi mengatakan, bermain voli adalah kebersamaan anggota Satgas TMMD dalam rangka meningkatkan silaturahmi dan kemanunggalan TNI bersama Rakyat.

Ia menjelaskan, dengan adanya kegiatan Bola Voli bersama Pemuda tersebut akan menjadi motivasi dari Satgas TMMD, untuk terus melakukan olahraga guna menjaga kesehatan jasmani maupun rohani.

"Sehingga Pemuda dan warga dapat memahami betapa pentingnya menjaga kesehatan, yang salah satunya berolah raga. Selain itu olahraga bersama ini dilaksanakan untuk meningkatkan kekompakan dan kebersamaan dengan masyarakat demi terwujudnya ikatan yang baik hingga tercapai kemanunggalan TNI dengan masyarakat," ujar Serda Yudi

Anggota Satgas TMMD Ke-121 Serda Yudi menuturkan, olahraga bersama Pemuda dilakukan dengan penuh kegembiraan. Meskipun para anggota Satgas TMMD sibuk dengan berbagai kegiatan fisik dan non fisik, tak menyurutkan semangat Anggota Satgas TMMD ke-121 membaur dengan masyarakat melalui olahraga ini.

"Olahraga ini juga untuk menjaga kebugaran fisik, kesehatan bagi personel dan juga sarana untuk silaturahmi dengan warga setempat. kegiatan olahraga bersama ini dilakukan agar timbul keakraban yang baik antar TNI dan elemen masyarakat," jelas anggota Satgas TMMD

Lebih lanjut Serda Yudi mengatakan, olahraga bersama ini dilakukan sebagai sarana hiburan dan sarana mendekatkan diri antara TNI-Masyarakat dan Pemuda Nagari Lagan Mudik Punggasan.

"Setiap sore usai kembali melaksanakan kegiatan dimasing-masing, anggota Satgas mengajak pemuda untuk main bola voli, guna menjaga kesehatan juga menjalin keakraban dengan warga setempat," Pungkas Serda Yudi

Pada Kesempatan sama, Anggota Bamus Nagari Lagan Mudik Punggasan, Roby Apridal sangat mengapresiasi anggota Satgas TMMD ke-121 telah sempatkan hadir dan mengajak masyarakat dan pemuda bermain Voli.

" Saya atas mewakili masyarakat lagan mudik Punggasan mengucapkan ribuan terima kasih kepada prajurit TNI telah membangun kebersamaan dan memberikan pembinaan masyarakat dan pemuda kami ke arah yang lebih baik." Ucap Roby

Dengan kehadiran TNI ditengah masyarakat telah banyak membantu kesulitan masyarakat seperti berbagai kegiatan TMMD ke-121 sejak dimulai diantaranya

kegiatan fisik dan non fisik.

"Semoga TNI makin dicintai oleh masyarakat dan makin jaya." Tutup Roby Apridal Bamus usur Pemuda.